

東京都、コロナ病床 5000 床に縮小 医療提供体制見直し

2022/5/23 日本経済新聞

東京都は新型コロナウイルス患者に対応する医療提供体制を見直した。新規感染者数の減少と病床使用率の低下を受け、感染者を受け入れる病床を現在の約 7200 床から 5000 床へ縮小する。約 1 万 2000 室確保している宿泊療養施設も約 9000 室に減らす。無症状者対象の無料検査や診療所での検査体制は維持し、早期の発見・治療ができるようにする。

新体制には 23 日に移行した。感染状況に応じて 3 段階で増減させるとしていたコロナ病床は、ゾーニングなど病院側の負担を考慮し 2 段階に変更した。各病院は都が示す目安に基づいて新たな確保病床を設定、院内のレイアウトや医療従事者の配置を見直す。

都は感染力の強いオミクロン型対応として 1 月初めに病院に最大限のコロナ病床の確保を要請して以降、4 カ月以上にわたり最大確保病床を維持してきた。一方、病床使用率は 23 日時点で 17.3%にまで低下しており、通常医療の再開を求める声が医療機関から出ている。都は確保病床の一部を通常医療に振り向けることも認める。

コロナは型によって感染力や重症患者の割合が大きく異なる。感染動向に応じた最適な医療提供体制の構築は引き続き課題だ。グローバルヘルスコンサルティング・ジャパン（東京・新宿）の佐藤貴彦アソシエイトマネージャーは「病床確保には多額の公金が投じられている。入院患者数の予測精度の向上など効率的な病床運用に努めるべきだ」と指摘する。

今日の y o u t u b e 紹介 下線をクリック

● 新型コロナ 東京の新規感染者 1076 人 3 日連続で前週同曜日上回る

https://www.youtube.com/watch?v=UEAHq8rz_f0

● 新型コロナは収束に向かうのか？「BA. 5」による感染者確認など警戒も…カギは換気(島根県)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/da910c3980700c267720ccee239a68ef11a9a665>

● 鳥取県は 4 日連続で増加 島根県は増加傾向で推移

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0dd8604af5818ee1aaf292aab7678af6754300eb>

● 上海駐在カメラマンも帰宅すると『自宅マンションが封鎖』今もコロナ混乱続く中国

<https://news.yahoo.co.jp/articles/bfd684d7dd4cb06944576e4208bd877d83a7da51>

● 新型コロナ 新ワクチンや大分県内初確認のオミクロン株新系統について専門家は

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4fed7d52c0c6812d94c6a3ed484b4c9c78162e62>

● 「ファイザー使いきり隊」「小児用もったいないバンク」について物申す！

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0dd8604af5818ee1aaf292aab7678af6754300eb>

● 【公式】名付けてみました。これが正しい呼び名です。

<https://www.youtube.com/watch?v=gHFzoV7t5CM>

今日の PDF 紹介 下線をクリック

● [コロナ後遺症増 倦怠感や頭がぼんやり ストレスも](#)

● [コロナ後遺症の倦怠感、4 割重症化 東京のクリニックが 2 年調査](#)

● [感染予防のための行動は情報の入手経路によって違いがある？](#)